

Bantu Petani Panen Padi, Bentuk Dukungan TNI Sukseskan Swasembada Pangan

Achmad Sarjono - SUMENEP.DISKOMINFO.ID

Apr 2, 2024 - 19:45



SUMENEP - Bentuk dukungan Babinsa sebagai aparat kewilayahan dalam meningkatkan ketahanan pangan di wilayah binaannya, seperti yang di lakukan Babinsa Koramil 0827/12 Dasuk Serda Kharis yang ikut serta terjun langsung ke sawah bantu para petani memanen padi dengan menggunakan alat mesin padi secara tradisional.

Pendampingan panen padi yang dilakukan Serda Kharis milik kelompok tani

Bapak Hardi warga Desa Batu belah Kecamatan Dasuk Kabupaten Sumenep dalam rangka program swasembada pangan di wilayah binaan Koramil 12/Dasuk. Selasa (02/04/2024).

Pada kesempatan tersebut Serda Kharis menyampaikan, kegiatan pendampingan ini dilakukan untuk memberikan motivasi kepada petani dengan tujuan meningkatkan swasembada pangan di wilayah Kecamatan Dasuk khususnya di Desa Batu belah.

"Sudah menjadi tugas kami untuk mendampingi para petani, kami selalu melakukan pendampingan mulai dari pengolahan, penanaman padi sampai dengan panen seperti sekarang ini," jelasnya.

Bapak Hardi selaku kelompok tani desa batu belah menuturkan. Babinsa selalu aktif melakukan pendampingan kepada kami para petani, mulai dari pengolahan lahan, penanaman bibit dan sampai masa panen pun babinsa selalu hadir dalam membantu kami," ucapnya.

Bapak Hardi menambahkan.

"Kebetulan hari ini kami sedang melakukan panen padi di desa batu belah menggunakan alat mesin padi secara tradisional dan Babinsa pun ikut turun ke sawah, kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa di sini," tuturnya.

Sementara itu ditempat terpisah Danramil 12/Dasuk Kapten Inf Barnawi mengatakan Kegiatan pendampingan ini merupakan bentuk monitoring bidang pertanian sebagai salah satu langkah untuk mensukseskan program Pemerintah dalam rangka mewujudkan swasembada pangan.

"Dengan memberikan pendampingan ke warga yang sedang memanen padi, Babinsa sudah melaksanakan tugas kewilayahan yang di perintahkan oleh Komando Atas," tutupnya.